

## Peduli Palestina, Pemerintah Kabupaten Solok Serahkan Donasi di Kedubes

JIS Sumbar - [SUMBAR.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUMBAR.INDONESIASATU.CO.ID)

Jan 23, 2024 - 16:59



SOLOK - Bupati Solok H.Epyardi Asda atas nama Masyarakat Kabupaten Solok menyerahkan langsung bantuan dana kepada Duta Besar Palestina H.E.Dr.Zuhair S.M.ALshun di Kantor Kedutaan Besar Palestina, Jakarta Pusat pada Senin (22/1). Bantuan kemanusiaan itu diberikan sebagai bentuk solidaritas terhadap rakyat Palestina yang menjadi korban agresi militer Israel.

Dalam penyerahan itu Bupati didampingi oleh Asisten I Bidang Pemerintahan dan Kesra Sekretariat Pemerintah Daerah Kab. Solok, Drs. Syahrial, MM. Sekretaris Dinas DPMPSTP Naker Hendriyanto, SST. MPSSp. Kabag Prokomp Kab. Solok, Yulia Annisa, SE Kabag Kesra, Mardaus. Kepala Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kab. Solok, Drs. Edwar, MM.

Total bantuan yang diserahkan pemerintah Kabupaten Solok mencapai hampir 1 Milyar, yakni senilai Rp 963.502.269,00 dimana bantuan tersebut bersumber dari sumbangan stakeholder dan seluruh elemen masyarakat yang ada di Kabupaten Solok melalui Gerakan Solok Peduli Palestina yang telah

dilaksanakan pada tanggal 16 Desember 2023 lalu.

Kehadiran Bupati Solok bersama rombongan terlihat disambut langsung dengan baik oleh Duta Besar Palestina.

Pada kesempatan itu, Bupati Solok menyampaikan rasa simpati dan ikut berduka mendalam kepada saudara-saudara muslim yang telah menjadi korban perang di Palestina. Namun Palestina tidak sendirian, Bupati Solok memberikan keyakinan bahwa Palestina akan menemukan jalan kemerdekaan pada waktunya. Setelah saling bercerita cukup panjang, Bupati Solok Epyardi Asda kepada awak media menyampaikan rasa syukurnya, karena sudah bisa langsung bertemu dengan Duta Besar Palestina dalam rangka penyerahan bantuan kepedulian dari masyarakat Kabupaten Solok secara simbolis terhadap negara yang sedang mengalami masa sulit akibat perang berkepanjangan dengan Israel itu.

"Alhamdulillah pihak kedutaan Palestina sudah menerima dengan baik. Dan do'a kami semoga Palestina selalu mendapat tempat di hati masyarakat, diberkati, serta dimudahkan oleh Allah SWT pada perjuangan mereka disana. Dan kita yakin Palestina pasti akan merdeka," tutur Bupati Solok.

Menanggapi kehadiran Pemkab Solok disana, Dubes Palestina, H.E. Dr. Zuhair S.M. ALshun mengucapkan terimakasih kepada Pemerintah Daerah dan seluruh masyarakat Kabupaten Solok atas dukungan dan solidaritasnya ke Kedutaan Palestina. Termasuk terimakasih atas upaya dukungan donasi yg diberikan.

"Kami percaya bantuan ini salah satu upaya yg dilakukan oleh Pemerintah dan masyarakat Kabupaten Solok dalam membantu dan mendukung saudara kita di Palestina yg saat ini sedang terjajah," ungkapnya setelah diterjemahkan.(Amel)